

Para participar en las elecciones oficialistas 2025

Presidente Gabriel Boric llegó anoche a Punta Arenas

● El Jefe de Estado votará hoy a las 10 de la mañana en el Liceo Armando Quezada Acharán de la capital regional. Lo hará en la mesa 96.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con menos 5 grados Celsius llegó anoche a Punta Arenas el Presidente Gabriel Boric, para participar hoy en las primarias del oficialismo que decantará un candidato presidencial.

El Jefe de Estado aterrizó en un avión de la FACH pasadas las 21 horas de Magallanes en una de las bases aéreas de la Fuerza Armada de Chile.

Boric sufragará hoy a las 10 horas de Magallanes en la

Se espera que el Presidente retorne hoy a Santiago para continuar con su licencia posnatal luego del nacimiento de su hija Violeta.

Q u e z a d a Acharán de la capital regional de Magallanes, a pocos metros de la casa de sus padres.

Esta es su primera aparición pública luego del nacimiento de su hija Violeta. Recordar que el Mandatario se encuentra con posnatal y se espera su retorno a La Moneda el jueves de la próxima semana.

Fuentes ligadas a este diario, indicaron que la "elección" del magallánico sería por la exministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, que no ve claro su triunfo ya que la exministra del Trabajo y comunista Jeannette Jara, podría dar la sorpresa este domingo.

Se espera que el Presidente retorne hoy a Santiago y el balance de las elecciones lo entregue el ministro del Interior, Alvaro Elizalde.



PRESIDENCIA - ARCHIVO

Pasadas las 21 horas de ayer llegó el Mandatario a Punta Arenas.

